

Innsbruck, im Jänner 2021

Liebe Jugendrotkreuz-Schulgemeinschaft!

Wir möchten uns auf diesem Weg noch einmal ganz herzlich für Euer Mitwirken bei der Weihnachtspaketaktion 2020 bedanken.



**Dieses Jahr konnten wir trotz Lockdown im November 1302 Pakete an bedürftige Menschen in Tirol verteilen und ihnen damit eine Freude bereiten! Dafür ein herzliches Dankeschön!**

Die von Euch zusammengestellten Pakete sind gut bei den Empfänger\*innen angekommen. Im Namen der Familien und aller Empfänger\*innen möchten wir das „Dankeschön“, das uns in Form einiger Anrufe, aber auch durch die freudenstrahlenden Blicke der betroffenen Menschen erreicht hat, an Euch weiterleiten. Darüber hinaus erreichten uns dieses Jahr viele Weihnachtskarten mit Dankesgrüßen der Empfänger\*innen, welche wir Euch selbstverständlich auch zukommen lassen möchten.

Alles Gute und viel Gesundheit für das Jahr 2021!  
mit freundlichen Jugendrotkreuzgrüßen!



Alexander Sulzenbacher, MA  
Projektleiter